

Desde su creación este parque ha sido bastante deficiente en su diseño. Se han creado 2 áreas infantiles, de las cuales la de los pequeños es para muy pequeños (2-3 años) y la de los grandes es para muy grandes (6-9 años), por lo que los niños con edades intermedias tienen un área de juego muy limitada.



Por otro lado, pese a la gran cantidad de espacio de la que se disponía se realizaron unas áreas infantiles extremadamente ridículas en tamaño. Solicito que se modifiquen estas áreas infantiles, se unan ambas y se modifiquen los elementos que en ellas hay. Actualmente hay diseños de juegos para niños que simulan barcos, castillos, etc. Hay toboganes para niños de todas las edades y tamaños, áreas para jugar con la arena, áreas para juegos de escalada con cuerdas...

Hay muchas opciones instaladas ya por todo Madrid, estas son sólo algunas de ellas:







En todas estas opciones, que se pueden instalar en el área tan grande que existe en este parque, se permitiría que todos los niños de distintas edades puedan jugar en el mismo área.

Con esta petición, **solicito la modificación de este parque**, tanto por las pocas posibilidades de juego que ofrece actualmente, como por la cantidad de niños que hay en el barrio y que caben a duras penas en él.